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OGGETTO:

Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc

Oggi 29-03-2019 alle ore 18:00 ,  nella  sala conferenze della Biblioteca comunale di Via
Enrico Toti n .27/29 , Bibbiena , si è riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di
Prima convocazione.

Presiede la seduta il Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE.
Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti:

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

Bernardini Daniele P Rossi Mauro P
Caporali Matteo P Vignoli Laura P
Nassini Francesca P Neri Laura P
Vagnoli Filippo P Volpi Paolo P
Paperini Mara P Mazzetti Daniela P
Conticini Luca A Ferrini Sabrina A
Nassini Renato A Righini Catia P
Frenos Francesco P Soldani Alessandro P
Serrotti Martina P

risultano presenti n.  14 e assenti n.   3.

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito
dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione
dell’argomento indicato in oggetto.

ESECUZIONE IMMEDIATA



Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc

IL CONSIGLIO COMUNALE

Presidente Frenos: “Chi vuol intervenire?”
Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Era solo per chiedere delle informazioni per quanto
riguardava lo stato dei lavori del Comune visto che sono fermi da un pezzo e le gente si
chiede come mai non vanno avanti, come mai c’è questo fermo, come mai c’è questo stop ai
lavori;
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Al Consiglio scorso sembra un problema tecnico
risolvibile abbastanza velocemente, mancava un’autorizzazione del Genio Civile, più di un
mese? Parto da una cosa abbastanza semplice un taglio d’erba alla scuola materna a Bibbiena
stazione, perché è veramente indecente là fuori, passaci, è veramente più alta di qualche
bambino; poi una cosa più spiacevole, volevo sapere per quale motivo è stato concesso il
patrocinio del Comune di Bibbiena all’associazione Ragazzi e Cinema, tra l’altro vedo anche
qualche irregolarità nel patrocinio stesso perché viene ripreso riportato l’articolo 20 dello
statuto, richiamato lo statuto 20 che indica come il Comune valorizza nel rispetto della loro
autonomia gli enti e le libere forme associative senza scopi di lucro nonché le organizzazioni
di volontariato operanti nel territorio, leggo nel decreto, nello statuto si trova invece operanti
nel suo territorio, ora l’ommisione a mio avviso non è di poco conto, perché  presume che
l’arazzo dell’articolo 20 fosse quella di valorizzare le associazioni del territorio del comune di
Bibbiena, vederlo proprio tolto qui mi sembra strano, in secondo luogo non riesco a capire
che vantaggio possa avere il Comune di Bibbiena ad aderire a questa a dare il patrocinio a
questa associazione,anche perché nel volantino che hanno consegnato, in genere mi ricordo
quando lavoravo in comune si controlla i volantini, si legge ragazzi e cinema in
collaborazione con il comune di Bibbiena , in collaborazione il Comune si assume delle
responsabilità vuol dire che c’hai qualcuno all’interno del gruppo non è un semplice
patrocinio; poi ancora io vedo che è stato fatto l’incontro al Ciaf con i genitori dopo due
giorni che questi soggetti erano andati a scuola a fare animazione con i ragazzi tanto che che
alcuni ragazzi, bambini, contentissimi io vado o vado tornano a casa gli hanno fatto scrivere
nel quaderno caro babbo e mamma io vado 10 giorni al mare da solo, grazie vi voglio bene,
fatto scrivere dagli animatori, quindi tutti contenti sono tornati a casa mamma io vado, non
sapendo neanche con chi rapportarsi hanno negato i bambini, qualche bambino spaventato per
il contrario fa tornato a casa ma ci devo andare per forza? Io non ci voglio andare da solo, in
più vedo che è stato concesso l’utilizzo  del Ciaf, ora il patrocinio e patrocinio non è
concessione di altro, solo lo stemmino nei volantini e probabilmente l’esenzione da, ma
andando avanti mi chiedevo come mai il Comune di Bibbiena tiene tanto a questa
associazione? Vado su internet e scopro quello che sa tutta Bibbiena che l’ex Presidente di
ragazzi e cinema è stato condannato per un fatto 2010/2011 per abusi sessuali, pedofilia per
spaccio di droga e altro, una sentenza passata ingiudicato quindi già in cassazione, e ci sono
stati oltre questo altri episodi quindi insomma è in corsa sono in corso altri due processi, tra
l’altro  lui ha una pena 4 anni e 6 messi, tra l’altro con rito abbreviato sennò sarebbe stato
molto più, quindi io mi chiedo qual è il beneficio che il Comune di Bibbiena ha avuto per dare
il patrocinio a questi, in questo modo si sdogana tutte le associazioni che possono venire a
Milano Marittima piuttosto che da Livorno per proporre, così si fa perdere? Giornate intere di
scuola ai ragazzi mandandoli, dalla scuola dicono che è stata l’insistenza del comune , non
sono genitore e non c’ero agli incontri ti dico quello che ho visto io quando ho visto il
volantino e mi hanno detto che sono già andati a scuola, l’iter corretto sarebbe stato informo i
genitori , stop, questo andava dato solo ai genitori e andava fatto prima, per consegnare



qualsiasi volantino alle scuole, giustamente, ti fanno lo screening e per entrare dentro ancora
di più mi sembra eccessivo. Volete rispondere o vado avanti? Allora finiamole tutte.  Una
curiosità ho visto la rassegna stampa del Cinema Sole l’ultima volte che se parlò venne fuori
che mancava un’autorizzazione per l’antincendio , qui vedo che si parla di vulnerabilità
sismica, e si era anche parlato, forse avrò capito male anche questo, che era difficile
individuare l proprietà e che quindi , ora per venderla l proprietà si trova,e poi se si può sapere
cosa vuol fare questa amministrazione che sembra che sia intenzionata appunto ad acquistarlo
e riqualificarlo.”
Presidente Frenos: “Ci sono altri interventi?”
Assessore Caporali:” Semplicemente, poi per quanto riguarda Paolo Volpi risponderà il
Sindaco,  per quanto riguarda le colonie estive,la situazione è molto più semplice di come poi
in maniera strumentale è stata tirata su, ma molto semplice, e molti genitori mi hanno scritto,
con i quali ho parlato sono molto sereni e tranquilli che hanno capito la situazione , in poche
parole noi in Bibbiena  non abbiamo un centro estivo del genere, quindi noi abbiamo cercato,
sono venuti a proporci questo centro estivo alternativo che noi non offriamo, noi come centri
estivi 3/6 o 7/14 neanche le associazioni del territorio calcio piuttosto che tennis non offrono
queste, almeno che io ero a conoscenza, comunque a noi ci sembrava giusto concedere questa
opportunità che per quanto riguarda il Comune la collaborazione, la collaborazione si fa in
tante maniere, di concedere al proponente un patrocinio che non è oneroso, nessun tipo di
organizzazione tra
l
’altro che sono numerose parteciperanno faranno direttamente con la cooperativa, cooperativa
che come dici te è operante da anni, non è più presidente quello che giustamente dici te, ci
mancherebbe anche altro e questo noi  è una cosa che avevamo visto, ci sono altri comuni
della provincia di Arezzo che collaborano sempre nella solita maniera ………………….. a
questa riuscita e durante l’estate hanno più di 1500 ragazzi provenienti dai comuni del centro
Italia, tra l’altro hanno anche dei centri estivi pomeridiani per tutti i residenti di Igea Bellaria,
quindi questo fa capire  che comunque è giusto dare continuità al progetto e a quello che loro
fanno, comunque semplicemente da parte nostra abbiamo solamente concesso il patrocinio
non oneroso, abbiamo fatto l’incontro al Ciaf , non l’abbiamo organizzato noi l’ha
organizzato direttamente il proponente, io mi sono sentito con la Mara in dovere di andare
proprio per evitare queste strumentalizzazioni misere che nel corso dei giorni abbiamo sentito,
infatti molto famiglie nella riunione che abbiamo fatto a scuola hanno percepito quello che
era poi alla fine, e in effetti la modalità con la quale loro si sono presentati ai ragazzi è quella
forse ha fatto più arrabbiare le famiglie, e lo posso capire, ma questo non è una mia
competenza non è per scaricare niente alla scuola è una competenza della scuola di fare
entrare nelle modalità che vogliono, io ho saputo che dopo la prima classe hanno fatto
smettere di fare quella tipologia di presentazione, perché loro sono animatori e ci sanno fare
con i ragazzi a quello che hanno detto, io
l
’ho conosciuti poco, alla riunione un genitore, all’interclasse se non sbaglio, gli ha detto
esclusivamente la prossima volta che capita qualcosa del genere magari mandate delle
comunicazioni alle famiglie, e giustamente al fiduciaria ha detto si noi tutte le colte
mandiamo le comunicazioni ai genitori però nessuno ci risponde mai  e alle riunioni non
viene mai nessuno, quindi è un problema di comunicazione fra di loro , che rimetto alla
competenza  che non riguarda la ………………. Dell’amministrazione quindi molto più
semplice di quello che poche persone hanno cercato di mettere in maniera strumentale in
giro”.
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Mi hanno riferito che le dirigenti non erano molto
convinte però dietro la spinta forte del Comune”



Assessore Caporali:” La Mucci e la Giuntini ti hanno detto questo, ti hanno riferito male”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Comunque un attimino più attenti, penso che anche
i ragazzi di Bibbiena avessero più possibilità di trovare chi li portava al mare, anche perché
sono attività private, un’associazione privata, gli fai mettere il volantino fuori , che problema
c’è? Parli prima con i ragazzi  invece che con i genitori?”
Sindaco:” Scusa Catia, non per scaricare, ma il Comune ha dato il patrocinio.”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Il patrocinio e poi li fate andare al Ciaf, se ci voglio
andare io non mi ci fate andare, quindi ha un costo anche quello , solo quelli del territorio nel
regolamento c’è scritto questo, fin’ora c’è scritto questo , quello è lo statuto e non c’entra con
il regolamento del Ciaf “
Assessore Caporali:” Il regolamento della concessione dei patrocini , dice chiaramente,
magari guardaci stasera , per la concessione del patrocinio che anche stasera hai tirato fuori
anche questa problematica, abbiamo concesso un patrocinio poi è stato riportato con una
parola in meno, all’ufficio diremo di stare più attenti, c’è scritto chiaramente che nel territorio
comunale possiamo concedere il patrocinio anche ad associazioni non del territorio comunale
ma che però fanno delle azioni, eventi, situazioni positive per i residenti di Bibbiena nel
territorio, mi sembra naturale che un’associazioni di Poppi non possa fare o organizzare una
manifestazione a Bibbiena senza patrocinio mi sembra una cosa particolare”
Consigliere Righini (Centro Sinistra):” Parlavo del regolamento dell’utilizzo del Ciaf mi
sembra che solo le organizzazioni del territorio possano usufruire dei locali, previo
pagamento di un..”
Assessore Caporali: “ …………….. chi gestisce il Ciaf quando ha preso l’accordi, io ho
visto molte famiglie interessate per eventi, sono andato proprio per vedere di evitare che
cercasse di strumentalizzare ancora”
Sindaco:” Comunque prima di dire, secondo me, i dirigenti scolastici hanno detto, penso che
sia il caso che ci parli direttamente. Allora il palazzo comunale i ritardi sono dovuti, ho
partecipato personalmente insieme all’ingegnere Rossi ai  progettisti all’incontro in Genio
Civile con cui il Genio Civile chiede le varianti per ogni cosa particolare diversa che si  trova,
in un palazzo vecchio e antico come il palazzo Niccolini, capite che ogni giorno trovi
qualcosa e qualsiasi variazione deve essere approvato dal Genio Civile, secondo il mio parere
è esagerata questa cosa, stiamo aspettando l’approvazione delal variante che poi si riferisce a
cose abbastanza semplici, chiusure di canne fumarie che sono state ritrovate nelle murature
cose non variazioni particolari nel progetto strutturale ed in più si aggiunge il fatto che non è
solo il Genio Civile interessato ma anche la sovrintendenza , quindi il Genio Civile aspetta
che si pronunci la Sovrintendenza e una volta pronunciata la Sovrintendenza il Genio Civile
lascia il parere. Cioè sono anche situazioni imbarazzanti, perché effettivamente sembra strano
che ci siano dei tempi così, devo dire che sono tempi che non assolutamente imputabili alla
ditta, ci aspettiamo, anche ieri  ho parlato con i progettisti che stanno aspettando questo
parere, che se domani arriva dopo domani ripartono i lavori. Per quanto riguarda la materna di
Bibbiena stazione il taglio
del
l
’erba proprio in questi giorni è iniziato stanno iniziando la dita  a fare i passaggi, io non li ho
visto queste situazioni, però se è così in settimana prossima si provvede  a farla tagliare. Per
quanto riguarda il Cinema Sole, l’altra volta mi sembrava di aver detto, che le problematiche
erano legate a l’autorizzazione dei vigili del fuoco e la vulnerabilità sismica, la vulnerabilità
sismica è uno studio che deve fare un ingegnere e deve determinare se quella struttura è o
meno a quanto risponde in una scala definita a una sollecitazione sismica e deve rientrare in
certi limiti, poi ci sta che rientra ma deve essere fatto uno studio, uno studio che noi abbiamo
già fatto per i nostri edifici di proprietà del comuni ma hanno dei costi che vanno da 15



20.000 €, quindi non è uno scherzo neanche lo studio, dopo di che una volta fatto lo studio si
definisce quali sono gli eventuali interventi che devono essere fatte, le problematiche sono
queste, la proprietà effettivamente non c’era dato esattamente di sapere chi erano i proprietari,
nel frattempo sono  stati individuati ed  è una società in accomandita semplice ma però, ecco
perché si diceva non si sa chi sono, perché la società non ha l’amministrazione,
l’amministrazione  è morto qualche anno fa e non hanno provveduto a sostituirlo, quindi la
società in liquidazione al momento, e noi abbiamo nei prossimi giorni incontreremo il
liquidatore della società stessa, a quel punto sapremo, non so quando è stato nominato, con il
liquidatore sentiremo eventualmente le modalità le richieste per un’eventuale, ripeto
eventuale, acquisto, sarebbe opportuno per Bibbiena quel locale averlo di nuovo a
disposizione per attività culturali , questo è quello che tutti noi ci auspichiamo, dobbiamo
trovare la strada per riuscire a raggiungere questo obbiettivo. Questo è l’obbiettivo
dell’amministratore attivare in un modo o in un altro avere la disponibilità per i cittadini di
questo locale”
Presidente Frenos:” Bene, abbiamo risposto a tutte le domande, passiamo al punto 2”.

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata
fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di
segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come
sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale
della fonoriproduzione costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal Presidente
del Consiglio Comunale e dal Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo Pretorio e
conservato agli atti a documentazione della seduta e a disposizione dei Consiglieri e degli
aventi titolo.

Letto e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
Francesco Frenos

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott. Giuseppe Liberto

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.




